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今回、青年対策交流会議に参加させて頂き、すごく学ぶことが多く、とても勉強になり

ました。 
関西支部の IRの学習会、松永書記長の港湾産別について、畠山副委員長の労基法につ

いて、どれも、これから私たちが覚えていかなくてはならない課題だと改めて感じさせら
れました。 
各地方にはいろいろな問題があり、それは当たり前ながら日本の問題です。各地方の問

題と考えず、全港湾一丸となり、団結して日本の問題に取り組んで行かなくてはならない
と改めて感じた青対でした。 
 


